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Abstract (en)
[origin: WO9205786A1] This invention relates to a pharmaceutical composition for use in the relief of pain, cramps, bloating and tension experienced
during menstruation or premenstruation in a female in need of such relief comprising administering to such female: (i) an analgesically and anti-
inflammatory effective amount of (S)-ibuprofen, or a salt thereof, substantially free of (R)-ibuprofen; and (ii) a diuretically effective amount of a
diuretic; and (iii) optionally a tension relieving effective amount of pyrilamine maleate.

Abstract (fr)
Cette invention se rapporte a une composition pharmaceutique utilisée pour le soulagement des douleurs, des crampes, des ballonnements et
des tensions ressenties au cours de la menstruation ou de la période prémenstruelle par une femme nécessitant un tel traitement, et qui consiste
a administrer a cette femme: (i) une quantité de (S)-ibuproféne ou d'un sel de celui-ci, produisant un effet analgésique et anti-inflammatoire et
pratiquement dépourvue de (R)-ibuprofene; et (ii) une quantité d'un diurétique produisant un effet diurétique; et (iii) éventuellement une quantité de
maléate de pyrilamine suffisante pour réduire la tension.
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